



Enrique Peña Nieto envía hoy al Senado la propuesta para ratificar a Carstens en Banxico

POR PATRICIA TORRES

El presidente **Enrique Peña Nieto** enviará hoy miércoles al Senado de la República la propuesta para ratificar a Agustín Carstens Carstens, como gobernador del Banco de México (Banxico).

El anuncio lo hizo el secretario de Hacienda y Crédito Público (SIICP), Luis Videgaray Caso, al hacer entrega de la propuesta del Ejecutivo del Paquete Económico 2016 a la Cámara de Diputados.

"Aprovecho esta oportunidad

para informar a la opinión pública, por conducto de ustedes, que el día de mañana (hoy jueves) estará el Presidente de la República enviando al Senado la propuesta para ratificar al doctor Agustín Carstens como gobernador del Banco de México", indicó.

Carstens Carstens, de 57 años de edad, fue nombrado gobernador del Banxico para el periodo del 1 de enero de 2010 al 31 de diciembre de 2015 y con esta propuesta podría permanecer en el cargo otros cinco años.



FOTO: OEM-INFORMEX

